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    職業奉仕委員会（海野宏幸委員長） 

    外部卓話：地区職業奉仕総括委員長  鈴木富士雄様（つくば学園 RC） 

 

 

 

 

 

報告者：厚見和則幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日のプログラム： 月間テーマ卓話 

 1月 11日 例会報告（第 1603回）  

◆ 幹事報告 

会報  No.20（第 1604 回） 2023 年 1 月 18 日（水）12:30～ 

第 2820 地区 大野治夫ガバナー 地区スローガン “enjoy life ～人生を楽しむ～” 

2022-2023  橋本壽郎会長スローガン 「楽しい奉仕活動で輪を広げよう」 

 

 

 

 

⚫ 大野ガバナーから年賀状が届いております。その他、那珂湊ロータリークラブ、チルドレンズホーム等

からも届きましたので、お知らせいたします。 

 

⚫ 「ロータリーの友電子版」パスワード変更のお知らせ。 

※現在使用しているパスワードは 1月 14日までです。15日以降は新たなパスワードとなります。 

ID、パスワードは回覧していますのでご確認ください。 

 

⚫ バギオ基金よりバギオだよりが届いております。回覧していますのでご確認ください。 
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報告者：出席委員会 高阪裕二委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ‘２３ 年 1 月 １１日 例会 （クラブ協議会） 

会員数 出席免除者数 対象 

会員数 

出席者 欠席者 出席率 

（％） 

35     5 

内出席 1 名 

31 27 4 87.10 

出席免除者（敬称略）：下線は例会出席 

清宮武雄、 高橋 昭、 中井英一郎、 大部 泉、 瀬谷利雄、  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 出席報告 
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例会出席者数の推移

Zoom出席

会場出席

       補填

出席率(右軸)

（会員総数：36名）

     公式訪問 観月例会
（会員総数：35名）

     例会 賀詞交歓会
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報告者：ニコニコボックス委員会 高橋琢副委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『よろこびの言葉』 

氏   名 よろこびの言葉 

橋本 壽郎 スタートが遅れましたが今年も宜しくお願いいたします。 

冨永  康修 あけましておめでとうございます。今年も良き年になりますように！ 

猪股 真純 遅ればせながら、新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いいたします。 

海野 宏幸 賀詞交歓会の時、焼酎のお話になり、木村さんより紅乙女をいただきました。嬉しきをニコニコに. 

木村 正人 本日のクラブ協議会宜しくお願いいたします。 

浅川 清司 今年 1年間宜しくお願いいたします。ブラボーな一年に！ 

中村 澄夫 ロータリーの皆様方とともに意義ある年を目指して 

大越 正彦 本日、自動車免許証の書き換えでした。ゴールドから爽やかなブルー色になりました。 

 

 

 

 

● 報告内容は前回の会報に掲載済です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   進行 橋本壽郎会長          クラブ戦略委員会          クラブ会員組織委員会 

       石井秀明委員長           田中宏和委員長 

◆ ニコニコボックス  

◆ 前期事業報告及び後期事業計画 
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会員増強委員会          ロータリー情報委員会        クラブ管理運営委員会 

鶴田哲男委員長           高橋琢委員長             猪股真純委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

出席委員会               親睦活動委員会           プログラム委員会 

高阪裕二委員長            植野重男委員長           田中宏和委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコボックス委員会         公共イメージ委員会         広報・史料委員会 

  髙橋琢副委員長             鶴田哲男委員長           木村正人委員長 

 

 

 

 

 

 

       

       

       



    

5 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   クラブ会報委員会            職業奉仕委員会            社会奉仕委員会 

    冨永康修委員長             海野宏幸委員長             植野重男副委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    青少年奉仕委員会         インターアクト委員会            国際奉仕委員会 

  浦澤精乗委員長           浅川清司委員長                清水繁委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ロータリー財団委員会        米山記念奨学会委員会              会計 

久保賢二委員長            大森龍一委員長               佐藤広道会計長 
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        会場監督 

     大越正彦会場監督 

 

 

 

 

 

会  合  報  告 

報告者氏名  植野重男 

1.  会   合   名   移動例会での家庭集会 

2.  形式及び目的   家庭集会 

3.  と       き   2023年 1月 7日（土） 

4.  と    こ   ろ   パレット洋食（東海村） 

5.  主   催   者   親睦活動委員会 

6.  出   席   者   （順不同、敬称略）  海野 宏幸、鶴田 哲男、植野 重男 

7.  議        事     

        ● 「観桜例会」を「観劇例会」に変更しての開催について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♢♢ 田中宏和次期会長より当情報欄に第 1号の寄稿を頂きました。♢♢ 

 

 

◆ 会合報告 

◆ 会員よりの情報欄 
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初詣 

 私がお世話になっているスポーツ少年団のバレーボールチームでは、年明けの練習初めに練習場所の小

学校の近くにあるお寺へ初詣に行っています。写っている 13 名のうち、6 年生が何と 10 名もいますので、今

のままでは 4 月以降は単独チームでは試合に参加できない状況です。まずは「会員増強」しないと・・・。あれ

っ？同じ言葉をどこかで聞いたような？ 

今年もよろしくお願い致します。 

【田中宏和】 

 

田中会員が指導している地元（さいたま市）のバレーボールチームの皆さんです。 

 

 

 

♢ 募集中 ♢ 

 

 

 

 

 

 

次回例会：２月１日（水）１２：３０～ 外部卓話② 

インターアクト委員会（浅川委員長） 水戸農業高等学校 IAC卓話 

例会を欠席する時は、必ず前日 12:00 までに事務局まで連絡のこと 

クラブ会報委員会：委員長 冨永康修／副委員長 桐嶋健二／委員 佐藤広道、橋本和一郎 

 

会員よりの趣味の話、ペットの話等幅広く情報として提供いただき「会員よりの情報欄」を設け

て、会員間のコミュニケーション向上を図るため情報提供時に、掲載することとします。 

皆様より、提供をお待ちしております。  （会報委員会） 

 


